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Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 13.06.2018 

 

Ortsbeirat Anwesend Entschuldigt       

Herr Wolfgang Bender X   Protokoll Nr.: Nr 10 

Herr Jens Albach X   Datum: 13.06.18 

Frau Angela Jünger  X  Ort: Gaststätte DGH 

Herr Manfred Desch  X  Sitzungsbeginn: 19:10 Uhr 

Herr Werner Siegfried  X  Sitzungsende: 20:25 Uhr 

Herr Ralf Ide X   Schriftführer: OV Ide 

 Herr Joachim Kühn X        

 Herr Dr. Michael Lierz X        

 Herr Roland Schmadel X      F  

 

Ferner sind anwesend: Magistrat  

 Stadtverordnete  

  Gäste Lukas Cuda, Selina Bender, Hr. Blaschke 
 

 

Tagesordnung: 

 Begrüßung und Eröffnung der Sitzung: 

 Feststellung der Beschlussfähigkeit: 

 Genehmigung der Tagesordnung: 

 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 

 Status Friedhof 

 Status Grillhütte 

 Einrichtung 30er Zone im Wohngebiet Hellengartenweg, Rodweg, Beerberg, Cervinus-

straße und Gullringen 

 Vorschlag Sportverein zur Errichtung einer Boule Bahn 

 Mitteilungen 

 Anfragen 

 Verschiedenes 

 

Legende: P = Protokoll; B = Beschluss; M = Mitteilung; F = Anfrage; A = Antrag; E = Empfehlung; 

HH = Vormerkung für nächsten Haushalt 
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Beratung: 

TOP Detail Art HH 

vorl Kosten 

Erklärung 

1.  P  Der OV Ide begrüßt die Anwesenden. 

2.  P  Der OV Ide stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

3.  P  Die Tagesordnung wird von der Versammlung genehmigt. 

4.  P  Das letzte Protokoll vom11.04.18 wird einstimmig genehmigt. 

5.  M  Mit den geplanten Arbeiten im Bereich der Rasengräber auf dem 

Friedhof soll am kommenden Wochenende (15. und 16.06.18) begon-

nen werden. Jens Albach und Rainer Friedrich (Fa. Friedrich & Al-

bach), Walter Knöß und Ralf Ide werden vor Ort sein, wer vom Orts-

beirat außerdem noch Zeit zum Helfen hat, ist herzlich willkommen. 

6.  M  Der OV berichtet von den Bemühungen in den vergangenen Monaten, 

einen adäquaten Ersatz für das Amt des Grillhüttenwartes zu finden. 

Wie bei der letzten Sitzung angekündigt und vom Gremium „abge-

nickt“, ist Lukas Cuda bereit diese Tätigkeit zu übernehmen. Er stellt 

sich dem OB kurz vor und benennt direkt einige Punkte, die 

schnellstmöglich behoben bzw. repariert werden müssten (Dach, Toi-

letten, Mülleimer, Müllabfuhr, usw.). Vereinbart, dass er bis zur nächs-

ten Sitzung eine Aufstellung macht, was am dringendsten erledigt 

werden sollte. Außerdem vereinbart, dass sich der OV zeitnah mit ihm 

und dem vorherigen Grillhüttenwart trifft, um das Ganze offiziell zu 

übergeben und die Änderungen der Verwaltung mitzuteilen. 

7.  B  Nach Mitteilung der Ordnungsbehörde besteht aus verkehrsrechtlicher 

Sicht die Möglichkeit aus dem zusammenhängenden Wohngebiet, wie 

in TOP 7 beschrieben, eine 30er Zone zu errichten. Bisher standen 

zwar einige „Freiwillig 30-Schilder“, die aber nicht von allen Ver-

kehrsteilnehmern beachtet wurden. Aus diesem Grund würde es sich 

anbieten, diese Regelung rechtlich zu legitimieren. 

Der Ortsbeirat stimmt der Errichtung einer 30er Zone mit 3 Ja zu 

2 Nein Stimmen zu, bittet aber gleichzeitig, das Ordnungsamt zu prü-

fen, ob es sinnvoll und praktikabel sei, einzelne Straßen herauszuneh-

men. 

8.  E  Der Sportverein Wetterfeld möchte gerne am Rande (aber auf dem Ge-

lände) des Spielplatzes eine Boule Bahn errichten. Nach eingehender 

Diskussion ist der OB einstimmig dafür, dieses Projekt „moralisch“ 

und ggf. helfend zu unterstützen. Finanzielle Mittel können aber aus 

dem OB Budget nicht übernommen werden. Bzgl. des Standortes gab 

es einen Einwand, bzw. einen anderen Vorschlag, der mit dem SV ggf. 

noch einmal erörtert werden sollte. Hierzu trifft sich der OV zeitnah 

mit dem Vorsitzenden des Sportvereins um diese Option zu bespre-
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chen. 

9. a 
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 -Bzgl. der Verkehrs- und Parksituation in der Herrenhausgasse (siehe 

Protokoll vom 11.04.18) hat die Stadtverwaltung gegenüber den Vor-

schlägen des OB einige Bedenken und möchte im Rahmen einer Bür-

gerversammlung am 20.09.18 (ein früherer Termin war aufgrund von 

Abwesenheiten nicht möglich) um 20 Uhr ein Konzept vorstellen und 

diskutieren. 

-Die Kaufanfrage eines Bürgers aus dem September des letzten Jahres 

für ein nicht nutzbares Hanggrundstückes von ca. 150 qm wurde auf-

grund langer Bearbeitungszeiten und eines verhältnismäßig hohen 

Preises von dem Interessenten inzwischen zurückgezogen. 

-An einer Eiche am Weg zu den Kastanien wurde ein Nest des Eichen-

prozessionsspinners entdeckt -> es wurde weiträumig abgesperrt und 

wird lt. Stadtverwaltung schnellstmöglich professionell entfernt. 

-Am 28.06.18 findet um 17 Uhr eine Infoveranstaltung Teilhabe- und 

Begegnungszentrum in Laubach statt. Der Veranstaltungsort wurde 

vom „Alten Bahnhof“ auf „Großer Saal“ in der Stadtverwaltung geän-

dert. 

-Info des OV -> die 3. Hundetoilette und Beutel (siehe Protokoll vom 

11.04.18) sind bestellt 

-In dem Protokoll Nr. 5 vom 14.09.17 wurde die Neuanschaffung von 

Bänken und Tischen bei den Kastanien aus ZID Mitteln beschlossen. 

Nach Rücksprache mit dem Tourismusbeauftragten Hr. Stiehl besteht 

die Möglichkeit 2 - 3 Bänke kostenlos von der Stadt zu bekommen. 

Ein massiver Tisch müsste käuflich erworben werden und würde lt. 

Auskunft der Fa. Holzbau Bender in Freienseen 300 € kosten. Diesem 

Kauf wird vom OB einstimmig zugestimmt. 

10.  F  Selina Bender stellt eine Anfrage, ob die Möglichkeit besteht unseren 

Spielplatz attraktiver zu gestalten und ggf. mit Trimm Geräten (ähnlich 

einem Trimm-Dich-Pfad) aufzuwerten. Grundsätzlich begrüßt der OB 

diesen Vorschlag und bittet Selina ein „Konzept“ auszuarbeiten und in 

Erfahrung zu bringen, in welchem Kostenrahmen sich das Ganze be-

wegen würde. Dies möge sie bitte bei der nächsten Sitzung vorstellen. 

11. a 

 

 

 

b 

M 

 

 

 

M 

 Michael Lierz teilt mit, dass am 18.08.18 das 2. Wetterfelder Teichfest 

auf dem Gelände der Wetterfelder Fischzucht stattfinden wird und er 

hierfür gerne 4 - 6 Wochen vorher Plakate an die Veranstaltungstafeln 

an den Ortseingängen aushängen möchte -> dem spricht aus Sicht des 

OB nichts dagegen. 

Jens Albach teilt mit, dass die Veranstaltungstafeln an den Ortseingän-

gen marode sind und repariert oder erneuert werden sollten. Der OV 

versucht bis zur nächsten Sitzung zu klären, wer diese Tafeln zur 1200 

Jahr Feier hergestellt, bzw. aufgestellt hat und ob man sie ggf. kosten-

günstig instandsetzen kann oder zu welchem Preis sie erneuert werden 
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könnten. 

 

 

Der OV schließt um 20.25 Uhr die Sitzung. 

Gez.: Ide 

Ortsvorsteher 

 

gez.: i. V. Ide 

Schriftführer 

 


